

平成28年5月10日

開進三中だより

< 第2号 >

—◆たくましい人◆考える人◆心豊かな人◆助け合う人— 練馬区立開進第三中学校

「全力・感動の体育祭」

校長 岩尾 幸市

今週から本格的に体育祭練習が始まります。今年度の体育祭は、5月28日（土）に実施されます。実行委員の生徒が中心となり、学校全体が一丸となって取り組んでいます。

人が最も美しく見えるのは、一つのことに全力を傾けて取り組んでいる姿です。体育祭という素朴な競技がいつの時代でも、みんなに愛され受け継がれているのは、勝ちも負けも、早いも遅いも、できる、できないでもなく、ただ、目的に向かって一生懸命に取り組む姿があるからです。

精一杯自分の力を出し、最後まであきらめない姿を見せてくればそれで良いです。見ている人の心を動かし、感動を与える体育祭になることを期待します。

[ご案内]

保護者・地域の皆様には、体育祭に向けて生徒が一生懸命に取り組んでいる姿をご覧いただきたくご案内申し上げます。

「地震発生時の対応」

	学校の対応	連絡方法
震度4以下の地震	①安全確保 ②必要により避難誘導 ③被害状況の確認 ④情報収集 ⑤安全確認後、授業継続又は下校を判断する	○家庭連絡なし ○安全確認ができない場合のみ、ホームページで対応掲載
震度5弱以上の地震	○上記①～⑤の対応 ⑥保護者等への引き渡しによる生徒帰宅 (引き渡し対応ができるまで学校保護)	○ホームページで対応掲載 ○門前に対応掲示 ○緊急連絡はできないと判断 ※本校は避難拠点・医療拠点になります。

「災害に備える」

- ①家族で避難場所を必ず確認しておきましょう。
- ②普段から地域のつながりを大切にしましょう。大規模地震で家の下敷きになった人々の多くを救出したのは家族や近所の人たちです。

平成28年7月9日（土）9:00～12:00は、本校合同防災訓練を開催します。全校生徒・保護者・地域・警察・消防署・消防団等の皆さんのが参加します。

…平成28年度・入学式…

4/7(木)第70回入学式が行われました。今年度は119名の新入生が入学しました。(男子:63名 女子:56名)

真新しい制服を着て、緊張しながら入学式に臨んでいる1年生の様子は、初々しくて在校生からは「かわいい」という声が聞こえてきました。



厳粛な雰囲気の中で、在校生はとても立派な態度で在校生を迎えてくれました。新入生の保護者の方々も立派だったと、式の最後に温かい拍手をいただきました。

新入生の生徒たちは、安心して中学校生活のスタートを切れたと思います。

部活動説明会…どんな部活に入ろうかな…

4/11(月)新入生対象の部活動説明会を行いました。1年生はそれぞれの部活動紹介を食い入るように見ていました。3年間楽しく続けられる部活動を選んで、充実した中学校生活を過ごしてほしいと思います。



ダンス部のパフォーマンス



バスケットボール部の動き



ソーランクラブの演舞

離任式……長い間お世話になりました……



代表生徒と握手…

5/2(月)離任式を行いました。今春本校を異動された先生方が、最後の挨拶に来ていただきました。

それぞれの先生方が本校を去りがたい思いを話してくださいました。異動された先生方の話を伺うと、改めて開進三中の素晴らしさ・良さを実感できます。

3名の先生方の挨拶は30分以上かかりましたが、その間在校生は非常に立派な態度で傾聴していました。それぞれの先生方もその姿を見て安心されたのではないかと思います。お世話になりました。



先生の挨拶…